



Mi Universidad

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: Diego Armando Gómez Domínguez

Nombre del tema: Unidad 1 y 2

Nombre de la Materia: Psicometría

Nombre del profesor: Liliana Villegas

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Psicología

Cuatrimestre: 3 Cuatrimestral.

INTRODUCCION

Para estas unidades estara muy entretenida, ya que le enseñaremos en unos cuadros sinopticos sobre lo que es, sus definiciones de cada subtema, el tema mas principal de esta materia es la psicometria, este es una rama psicologica experimental, se encarga de muchos procesos psicologicos, por eso en pequeños contextos se dara una breve explicacion sobre consideraciones eticas, tambien le queremos dar una pruebas, y en toda las explocaciones se van a ir enlazando en cada tema y sabras poco a poco lo que aporta el la psicologia, veras sobres las test.

No, solo sera sobre psicometria y sus definiciones, si no, tambien las características para cada instrumentos de la psicometria y sus confiabilidad de caracteristas tiene, Que es, y metodos nos puede ser de gran ayuda, ya como en la segunda unidad es mas extenso, le daremos los puntos mas importante de cada uno, y asi darle explicacion exacta de lo ¿Qué es?. Realizaremos los cuadros sinopticos para que sean mejores explicados y sea de gran ayuda las unidades. Se iniciara con las unidades y sus beneficios.



Definición de la psicometria

La psicometría es una disciplina científica, encuadrada dentro del marco de la metodología de las ciencias del comportamiento y relacionada con el campo de medición.

La psicometría se encarga de estudiar las teorías, métodos y técnicas que permiten o mejor dicho sustentan las medias indirectas de los fenómenos psicológicos.

Su importancia de la medición es la cantidad de los atributos que se han descrito como características de los seres humanos, existen en cada uno y cuál sería la norma de cantidad en los diversos grupos humanos.

Consideraciones éticas del uso de pruebas psicometricas

Las normas psicológicas éticas, requieren que estos profesionales empleen solo técnicas o procedimientos que estén dentro de su competencia.

En general los editores de material de pruebas, restringen su venta a personas capacitadas para aplicar, calificar e interpretar pruebas. Por eso la mayoría de personas suponen que tienen revelar tanto, tan poco como deseen de sus actitudes, temores, aspiraciones, etc.

El clínico debe superar la predisposición de la prueba mediante la utilización de ecuaciones de predicción diferentes más apropiadas para diferentes grupos.

Definición de test/pruebas psicologicas

Los test psicológicos se construyen, para medir constructos que no pueden observar directamente. En psicología nadie propone “medir” un niño, sino su inteligencia, estabilidad emocional o autoestima.

Es difícil determinar las características de una muestra de elementos(ítems) de un test para que sea representativa, en cuanto a extensión y variedad de contenidos, del dominio o constructo que se quiere medir.

El desarrollo de test es un proceso complejo, pero el resultado final es un procedimiento estandarizado más sencillo y breve que la observación.

Clasificación de los test psicologicos

Uno de las clasificaciones es cuando hablamos de instrumentos psicológicos, se refiere a todo tipo de implemento dentro de las diferentes áreas y formas de investigación psicológica.

Las pruebas de potencia o de ejecución máxima son tipos de test que exigen del examinado su máximo rendimiento en la tarea o tareas que se le piden que ejecuten, tanto en lo que se refiere a lo que “puede” hacer, como a lo que “rinde” en el momento del examen.

Bajo este rubro se incluye a las pruebas de inteligencia, de habilidades o aptitudes múltiples y específicas, de rendimiento (intelectual o de cualquier otro tipo que se este investigando)

Diferencia entre las pruebas proyectivas y psicometricas

Las pruebas o test psicométricas: son una medida objetiva y tipificada de una muestra de conducta, fundamentalmente nos permite hacer descripciones y comparaciones.

Las técnicas proyectivas son “unos instrumentos considerados como especialmente sensibles para revelar aspectos inconscientes de la conducta, ya que permite provocar una amplia variedad de respuestas subjetivas.

Características determinadas para la selección de instrumentos psicométricos.



CONCLUSION

Con esta conclusión terminaremos las características de lo que es de cada uno, así aprendemos de lo que es su, funcionamiento y se trata cada uno, como las validez de cada tema son muy diferentes y de lo que es , y sirve , su contenido consiste de cada uno determinar las conductas y su precisión de su rendimiento académico, por es cada criterio es de tal importancia, como la probabilidad de cada producto que se tiene en proceso y sus intereses de sus muestras de medidas e laboral.

Con esto se da por terminado los temas de las evoluciones y unidades de este proyecto, se dio en el cuadro sinóptico sus breves definiciones y así sus funciones espero sea de gran ayuda y investigación de cada subtema.